

式辞

成一下を実ける女性の育成でそれが一下大大の居は上を表の導入により、国民の大きの民主を表の本表を上して消化出来ないままに自分達の方の者は、言楽主義、自己中心主義、言楽主義、自己中心主義、高いなり、日本古来の伝統的ない。 はれまり 自己中心主義 魔雅 むの最き 選ーさを備えた姿は何处えが しょう 自己中心主義 唯物主義、言楽主義、利那主義に走りるない新生日本の基礎として自分達の大きによっているという。

急務であると考え水年積か上げて急務であると考えがなるとはなりと回い決意と日本の一翼を担おりと回い決意と日本の一翼を担おりと回い決意とけるの上であります。本学園を大きなからなってあります。本学園教育の世界に対るを展にはなってあります。本学園教育の根本理念を見いたることなくからませらます。本学園教育の根本理念を見いたるのであります。本学園教育の根本理念であります。本学園教育の根本理念であります。本学園教育の根本理念であります。

尚、附属高等学校では社会の情勢に として附属幼稚園を新設しました とすって短期大学部心幼児教育 この時校名で太馬文教女子大学とし 像五学科二事改となりました四十六 学科を増設しましたので短期大学部 その後文学部の完成年度の四五年 短期太守中高等学務日右馬文教女 二学科を設置したのであります 大学附属高等学校と改新! 于太军短期大学初 及には幼児教育学科の研究施設 文学部 国文学科、英文学科 行を増設、更下四十一年には時代の 太馬文教女子 人学を新設

呼応して四七年から家庭科高業科を

大学、中国の大学型の場として大学機能を明すると考え韓国の全でである。 大学、中国の大学型の場として大学機能を好がないと考え韓国の全門教育相談を、大学、中国の大学、中国の大連外国語学院との大学、中国の大連外国語学院との大学、中国の大連外国語学院との大学、中国の大連外国語学院との大学、中国の大連外国語学院との大学、中国の大連外国語学院との大学、中国の大連外国語学院との大学、中国の大連外国語学院との大学、中国の大連外国語学院との大学、中国の大連外国語学院との大学の制度も創設しております。

学生の終生、一方で大学都、短期大学では大学院、大学、短期大学、現在本学周では大学院、大学、短期大学、高等学院、大学、大学、大学、高等学校、幼稚園の五部門の機関で学んであります。この五部門の機関で学んであります。この五部門の機関で学んであります。この五部門の機関で学んであります。この五部門の機関で学んであります。この五部門の機関で学んであります。この五部門の機関で学んであります。この五部門の機関で学んであります。この五部門の機関で学んであります。この五部門の機関で学んであります。この五部門の機関で学んであります。この四世三年間に社会に送りちて来る道や

験を実施する等広く門戸開放に努め

あります、又全学園の教育、教は一大となり本海一段なごやかなんの部門に於てからなり、本海一段なごやかな家庭的男人をなり、本海一大学園出発時に校舎を可部町でである。大要で申し述べますと、最初を使べるである。大要で申し述べますと、最初を使べると、大学園出発時に校舎を可部町である。大要で申し述べますと、最初中して、大学園出発時に校舎を可部町である。大要で申し述べますと、最初を使ったでのた事はようと悪命の発力を続けて、た学園出発時に校舎を可部町である。

する期間がなかった為、移業するまでの

脚を求めて、そこに移りと年間に に学園発祥の可部町を戻っておっており であります、それから三十二年に高等 学校新設地として、おり二十二年に高等 であります、それから三十二年に高等 であります。それから三十二年に高等 であります。それから三十二年に高等 であります。それから三十二年に高等 であります。それから三十二年に高等 であります。それから三十二年に高等 であります。それから三十二年に高等 であります。それから三十二年に高等 であります。それから三十二年に高等 であります。それから三十二年に高等 であります。それから三十二年に高等

代え難に大切な大切な土地であるので代え難になってありますが、最終的にはつづけたのでありますが、最終的にはつづけたのでありますが、一大学校地内に移っている。一大学校は一大学をのかりませんが、一大学をの上のはとれるというでありますが一大学をの上の展光のよりますが上りに表演にはこり高校を地方になりますが、一てこの新校地校舎にありますが上りに大学家の上の展光明媚な上になり一大学をの上の展光明媚な上になり一大学をの上の展光明媚な上にしているが表していたのでありますが上上しているが表していたのでありますが上上しているが表が大学をの上の展光明媚な上に上れる中でありますが大学校地内にしているが表していたのでありますが、最終的にはいるという。

機器を備え学生の投業と自由研究を建立しました、出平方米の高校察を見上すした。 おり 見年四月首は然后教育研究棟、鉄筋三階建一三五八平方米の美術校の表育学科の教室、大・中講義、室道と大型コンピュー しん等の高校察を同じ内容、大型コンピュー しん等の高校察を同じ内容

おいても出来るだけ力を入れ、学生ないても出来るだけ力を入れ、学生生徒、園児達の日々の学問研究に学習に将又心身の鍛錬に教育効果を整けて行きたいと考えて努力してかるすっぱって学園建学の精神並びに登るではなく所承田折多事多難な道をとの中三年間の歩みは前述のであるまでのをあったがとかったがとのできません。大きにはなく所分曲があるとうではなく所分曲があるであっますがあるではなく所分曲があるであるとからないと言うというますがある。

安心と喜なと希望を持る生活出来

慕って親元を離れて来る学生達に

完備し遠隔地す本学の学展を

の改築も完成し各室の備品も一段と平方米の新築と旧館一号館二号館

るように致しました、又同じく六十二年度

ましたお陰であります 尚在学中の

ことも大きな力となっておるのであります学生、生徒の皆さんの愛校心の深い

学屋の句上にあたるのはこの一堂に今日からの本学園の歴史を作り

教育の一翼を担う事の出来ており 本学園の建学の精神をよる体し 教職員の方々が渾然一体となって 努力でなく四三年間 過去現在にあります。れは勿論私一人だける ますことを深く感謝しておる次等で 之に治ってそれぞれの立場に於て 亘り本学園にお務の頂いて来た 御援助下さるた場物でありる学書一先生の陰に陽に御指導 間接に多大の御援助御協力を賜り者の方々、卒業生の皆様の直接に 来たこと、常石鉄工株式会社からの直り物心共に多大の援助を受けて 過去現在の学生生徒、園児の保護 元理事故神原秀夫氏から長年に 評議員の方々の御指導御援助及び 御協力更上は過去現在の理事、

会して、る私達であります。 これぞて 会に関立四三周年を迎えるに当り 本学園の建学の精神と学園の産史と をがありました方々に対し深く を訪の誠を捧げかした方々に対し深く をいめるでは本学園の建学の精神と学園の建学の精神と学園の建学の精神と学園の産生をのいるとは、本学園の建学の精神と学園の諸先生をのいるというない。

この上午益、勉学に学問研究にこの上午益、勉学に学のからとを持ちまして意義ある今日の以上を持ちまして意義ある今日の以上を持ちまして意義のる今日の以上を持ちまして書する。

學校法人 武田学園